
 
SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E INFRAESTRUTURA 

CONSELHO GESTOR DO FUNDO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – FEMA 
ATA DA 12ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO GESTOR DO FUNDO 2 

ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – FEMA 3 

Ao três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte realizou-se a décima segunda Reunião 4 

Extraordinária do Conselho Gestor do Fundo Estadual do Meio Ambiente – Fema, através de 5 

videoconferência, com o início às 09h, com a presença dos seguintes Conselheiros: Sr. Evandro 6 

Ademar Kondach, representante da Secretaria do Meio Ambiente e Infraestrutura (Sema); Sr. Diego 7 

Melo Pereira, representante da Secretaria do Meio Ambiente e Infraestrutura (Sema); Sr. Guilherme 8 

de Souza, representante da Secretaria do Meio Ambiente e Infraestrutura (Sema); Sra. Thais Braun 9 

Pivatto, representante da Fepam; Sr. Luciano Moritz, representante da Secretaria de Segurança 10 

Pública (SSP); Sr. Cylon Rosa Neto, representante do Consema; Sr. Eduardo Stumpf, representante 11 

do Consema. Participaram também: Sra. Vanessa Pedroso Konrath/Sema; Sr. Almir Azeredo Ramos 12 

Junior/Fepam; e Sr. João César Verde Selva/SSP. Após a verificação do quórum iniciou-se os 13 

trabalhos ás 09h 02min. Passou-se ao item 1 da pauta: Alteração Plano de Aplicação do FEMA – 14 

Exercício 2020: Evandro Ademar Kondach/SEMA: apresenta-se e explica que está presidindo a 15 

reunião no dia de hoje devido a solicitação com urgência e dá início a pauta. Luciano Moritz/SSP: 16 

explica que tem sido realizada diversas atividades do Comando Ambiental da Brigada Militar. João 17 

César Verde Selva/SSP: complementa e solicita a todos que aprovem a suplementação de recursos. 18 

Diego Melo Pereira/Sema: coloca que a Brigada já executou este recurso solicitado e tendo em vista 19 

demais operações que virão a ocorrer ainda este ano e que há recursos sobrando, sugere que já seja 20 

solicitado valores. Sr. João César Verde Selva/SSP: conforme sugestão do Diego, solicita 21 

suplementação, além do valor de R$ 13.000,00 mais R$ 7.000,00 totalizando R$ 20.000,00. 22 

Passando de R$35.000,00 para R$55.000,00. Vanessa Pedroso Konrath/Sema: Vanessa informa que 23 

é possível e que poderá ser retirado da rubrica de despesa de Diárias e passado para a rubrica de 24 

despesa de Diárias Militar. Evandro Ademar Kondach/SEMA: coloca em votação a reprogramação 25 

orçamentária de diárias Militar de R$ 20.000,00 passando de R$35.000,00 para R$55.000,00. 26 

Reduzindo a rubrica de Diárias para R$ 79.109,50. APROVADO POR UNANIMIDADE. Passou-se 27 

ao item 2 da pauta: Assuntos Gerais: Não houve assuntos gerais. Nada mais para ser tratado, 28 

encerrou-se a reunião às 09h39min. 29 


